## Presse-Erklärung zum 1.9.2024

30 Jahre lang hat die Communität mit viel Elan und Begeisterung im Kloster Wülfinghausen klösterliches Leben eingepflanzt- mit regelmäßigen Gebetszeiten und Gottesdiensten, mit Musik, mit Gastfreundschaft für suchende Menschen, mit Kloster auf Zeit für viele junge Erwachsene und mit Fortbildungsangeboten für kirchliche Mitarbeitende.

Vor 30 Jahren wurde die Communität vom damaligen Präsidenten der Klosterkammer Hannover von Bayern nach Niedersachsen zu diesem Neuanfang gebeten.

Das Kloster Wülfinghausen ist den 6 Schwestern und vielen Menschen zu einem Ort der Stille und Inspiration geworden - und zur geistlichen Heimat. Diese lebendige Synthese zwischen Kloster und Communität kommt nun leider zu einem Ende, was die Schwestern sehr bedauern.

Die Rahmenbedingungen und Strukturen der Zusammenarbeit zwischen der Klosterkammer Hannover und der Communität Kloster Wülfinghausen wurden nach langjähriger guter Zusammenarbeit in letzter Zeit grundlegend durch die Klosterkammer verändert. Die Communität muss schweren Herzens feststellen, dass der zu Beginn und lange vorhandene notwendige Freiraum für den Aufbau ihrer wachsenden Gemeinschaft und die weitere Entwicklung der Gästearbeit von der Klosterkammer nicht mehr gestützt und begleitet wird. Die Communität sieht folglich bedauerlicherweise keine verlässliche Zukunftsperspektive im Kloster Wülfinghausen mehr und wird deshalb voraussichtlich Ende des nächsten Jahres ihre Arbeit beenden. Danach wird die Communität das Kloster verlassen. An einem anderen Ort wird die Communität ihre Berufung zum klösterlichen Leben und zur Gastfreundschaft in neuer Freiheit gestalten und weiterentwickeln.

27.8.2024